

CR AG ULR SARREBOURG 27 FÉVRIER 2024

L'Assemblée Générale Extraordinaire de l'Union Locale des Retraités CFDT des arrondissements de Sarrebourg et de Château-Salins s'est tenue à Sarrebourg le mardi 27 février après midi.

Sur invitation du bureau de l'UTR57, les adhérents du secteur géographiques ont été convoqués à cette réunion conformément aux statuts. L'ordre du jour prévoyait la modification des statuts pour mettre en place un bureau exécutif opérationnel de sept personnes. Ce qui a pu être fait et a conduit à la désignation de Patrick Bierling au poste de secrétaire général (il représentera aussi l'ULR au Conseil Syndical de l'UTR) et de Jean Philippe Guilloteau à la trésorerie (ce qui permettra la récupération du compte bancaire en sommeil depuis un an!). Les perspectives de développement ont également été évoquées par les présents, en particulier dans le secteur de la santé. Des contacts seront pris avec des sections syndicales locales de salariés pour permettre les transferts.

Malgré l'éloignement, les adhérents du secteur doivent pouvoir compter sur un soutien constant de l'UTR CFDT 57. Cette réunion a été une étape dans la redynamisation de l'Union Locale.